
CILEGON (IM)- Kabar 
gembira untuk masyarakat 
Cilegon. Layanan taxi udara 
(helicity) dan ambulans ter-
bang (heli medivac) kini bisa 
dinikmati oleh masyarakat di 
Kota Cilegon. Sarana tran-
portasi alternatif  baru itu 
disediakan oleh PT Krakatau 

Sarana Properti (KSP). 
Layanan itu dihadirkan oleh 

salah satu anak perusahaan PT 
Krakatau Steel (KS) tersebut 
melalui kerjasama dengan  PT 
Whitesky Aviation (WSA).

Dirut KSP, Ridi Djajakusuma 
menjelaskan, hadirnya taxi udara 
dan heli medivac di Kota Cilegon 

Taxi Udara dan Ambulans
Terbang Kini Ada di Cilegon

merupakan langkah Krakatau 
Steel Group untuk memberikan 
pelayanan profesional khususnya 
di bidang industri untuk memper-
cepat kinerja para pelaku bisnis 
yang umumnya membutuhkan 
kecepatan waktu dan efi esiensi ter-
kait urusan pekerjaan dan komersil 
di wilayah Kota Cilegon.

Kehadiran transportasi ini 
pun sebagai bentuk  partisipasi 
PT KSP dengan komitmen 
yang kuat menjadikan Kota 
Cilegon menuju Smart City.

“Hadirnya layanan helicity 
dan heli medis atau ambulans 
udara ini sangat baik tidak 
hanya untuk kemajuan binsis 
Krakatau Steel Group semata, 
tapi  kedepan Kota Cilegon 
semakin naik kelas menuju 
era Smart City. Sebagai salah 
satu kota industri terkemuka 
di Indonesia, Cilegon tentunya 
kini semakin lengkap secara 
prasarana tranportasi,” ujar 

Ridi dalam keterangan pers, 
Kamis (24/3).

Ridi juga berharap kehadi-
ran transportasi ini semakin 
bisa meyakinkan para investor 
untuk bisa berinvestasi seka-
ligus juga turut memajukan 
Cilegon.

Hal lain, dengan adanya 
helicity diharapkan bisa mem-
bantu memajukan pariwisata di 
Cilegon, sama halnya dengan 
heli medis, diharapkan mem-
bantu juga dalam hal urgensi 
di bidang bencana alam dan 
kebutuhan pelayanan medis 
yang sifatnya quick response.

Sementara CEO Whitesky 
Avation, Denon Prawiraatm-
adja menjelaskan untuk bisa 
menggunakan transportasi 
ini menuju Bandara Soekar-
no Hatta, konsumen cukup 
mengeluarkan biaya Rp7,5 juta 
untuk tiga orang.

“Jarak tempuh dari Ci-

PERINGATAN HARI TUBERKULOSIS SEDUNIA
Tenaga kesehatan membantu siswa saat melihat bakteri Tuberkulosis (TBC) menggunakan mikroskop saat penyuluhan di SMPN 
4 Kota Tangerang, Banten, Kamis (24/3). UPT Puskesmas Sukasari melakukan penyuluhan tentang TBC kepada siswa sekolah 
sebagai edukasi sejak dini sekaligus peringatan Hari Tuberkulosis Sedunia yang diperingati setiap 24 Maret.
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TANGSEL (IM)- Camat 
Setu, Oki Rudianto memin-
ta pihak swasta membangun 
tangki septik atau septic tank di 
wilayahnya. Sebab, hingga saat 
ini masih banyak warga di Keca-
matan Setu, Tangerang Selatan, 
yang belum memiliki septic tank.  
Warga hanya memiliki WC tanpa 
dilengkapi tangki septik sehingga 
kotoran dialirkan ke empang atau 
saluran air.

Oki mengatakan, setiap pe-
rusahaan di wilayahnya akan 
diminta membangun satu tangki 
septik komunal atau tangki septik 
pribadi bagi warga yang punya 
lahan. “Saya menagih keterlibatan 
swasta di mana. Masa sih enggak 
bisa, septic tank paling Rp 3 juta-
Rp 4 juta. Bikin satu perusahaan, 
satu septic tank, selesai,” kata Oki 
saat dihubungi, kemarin.

Oki mengatakan, pihaknya 

saat ini sedang menghimpun data 
kebutuhan tangki septik yang bisa 
dipenuhi pihak swasta. Kebutuhan 
tangki septik di Kecamatan Setu 
diharapkan bisa terpenuhi tahun 
ini jika pihak swasta ikut terlibat.

Oki juga sudah berkoordi-
nasi dengan pejabat yang akan 
menggantikannya, Erwin Ge-
mala Putra, untuk melanjutkan 
program pembangunan tangki 
septik ini. Sebab, Oki telah di-
angkat menjadi Kepala Satuan 
Polisi Pamong Praja Tangsel dan 
akan segera menduduki jabatan 
tersebut. “Nah sekarang sudah 
tahap itu (menghimpun data 
tangki septik untuk dibangun 
swasta). Mudah-mudahan camat 
baru nantinya, Pak Erwin, bisa 
melanjutkan. Saya sudah ngobrol 
sama Pak Erwin, membicarakan 
salah satunya septic tank,” tutur 
Oki.  pp

Camat Setu Minta Perusahaan di
Wilayahnya Bangun Satu Septic Tank
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CILEGON (IM)- Gu-
nung Anak Krakatau men-
galami dua kali erupsi hingga 
Kamis siang. Pada erupsi kedua, 
ketinggian abu vulkanik menca-
pai 1.000 meter. Erupsi pertama 
terjadi pada pukul 09.12 WIB. 
Kolom abu saat erupsi pertama 
mencapai 500 meter di atas 
puncak atau 657 meter di atas 
permukaan laut.

“Terjadi erupsi Gunung 
Anak Krakatau pada hari Kamis 
(24/3), pukul 09.12 WIB den-
gan tinggi kolom abu teramati 
± 500 m di atas puncak (± 657 
m di atas permukaan laut),” tulis 
laporan Badan Geologi seperti 
dikutip, Kamis (24/3).

Badan Geologi mencatat 
abu vulkanik teramati berwarna 
putih dengan intensitas sedang 
hingga ke tebal. Semburan abu 
vulkanik mengarah ke tenggara 
Gunung Anak Krakatau.

“Erupsi ini terekam di seis-

mograf  dengan amplitudo 
maksimum 40 mm dan durasi 
0 detik,” tulisnya.

Sementara itu, erupsi kedua 
terjadi pada pukul 11.10 WIB. 
Letusan kedua ini tercatat lebih 
besar daripada yang pertama. 
Semburan abu vulkaniknya men-
capai ketinggian 1.000 meter.

“Terjadi erupsi Gunung Anak 
Krakatau pada hari Kamis (24/3) 
pukul 11.10 WIB dengan tinggi 
kolom abu teramati ± 1.000 m 
di atas puncak (± 1.157 m di atas 
permukaan laut),” katanya.

Embusan abu vulkanik 
pada erupsi kedua mengarah 
ke selatan. Kolom abu teramati 
berwarna putih hingga kelabu. 
Erupsi ini terekam di seismo-
graf  dengan amplitudo maksi-
mum 45 mm dan durasi 0 detik.

“Masyarakat/wisatawan 
tidak diperbolehkan mendekati 
kawah dalam radius 2 km dari 
kawah,” ujarnya.  pra

Gunung Anak Krakatau Erupsi,
Tinggi Abu Vulkanik Capai 1.000 Meter

GERAKAN CINTA RUPIAH DAN MAKAN IKAN
Siswa PAUD menunjukkan makanan olahan 
ikan pada acara gerakan cinta rupiah dan 
makan ikan massal di Gedung Kesenian, Ka-
bupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (24/3). 
Gerakan cinta rupiah dan makan ikan massal 
yang diikuti 200 peserta itu bertujuan untuk 
mencegah stunting dan mengajak anak men-
cintai rupiah sejak dini.
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LEBAK (IM)-  Perum 
Bulog Divisi Regional Kabu-
paten Lebak - Pandeglang siap 
menyerap gabah petani pada 
panen Maret 2022 .

“Kami belum memastikan 
target penyerapan gabah itu, “ 
kata Kepala Perum Bulog Divre 
Lebak – Pandeglang, Muhammad 
Wahyudin di Lebak, Kamis (24/3).

Penyerapan gabah tersebut 
untuk membantu usaha pet-
ani agar dapat meningkatkan 
pendapatan ekonomi mereka.

Perum Bulog menyerap 
gabah dari petani dengan harga 
pembelian pemerintah ( HPP) 
gabah kering Rp4. 200/ kg dan 
gabah giling Rp5. 500/kg.

Saat ini, kata dia, di ber-
bagai daerah di Kabupaten 
Lebak dan Pandeglang mema-
suki panen. “Kami berharap 
penyerapan gabah dari petani 
berjalan lancar, “ katanya.

 Ketua Kelompok Tani 
Suka Bungah Desa Tambak-
baya, Kecamatan Cibadak, 
Kabupaten Lebak, Ruhyana 
mengatakan saat ini di bawah 
HPP dengan kisaran antara 
Rp3.700-Rp3.800/kg, padahal 
HPP Rp4.200/kg.

 Saat ini, petani di wilayahn-
ya mulai memasuki musim 
panen raya seluas 150 hektare.

 “Kami menyambut baik 
Bulog akan menyerap gabah 
petani dengan menampung 
HPP, “ katanya.

 Begitu juga Udin (50), 
seorang petani Kalanganyar, 

Kabupaten Lebak, mengaku  
setiap musim panen menjual 
gabah ke tengkulak dengan 
harga di bawah HPP dan tidak 
banyak menguntungkan

Hasil panen rata-rata lima 
ton/ hektare, maka dengan harga 
di bawah HPP dapat menghasil-
kan pendapatan sekitar Rp17 
juta, namun jika harga HPP bisa 
mencapai Rp22 juta/hektare.

Pendapatan Rp17 juta itu 
dipastikan keuntungan petani 
bersih selama empat bulan 
setelah dipotong biaya produksi 
cukup kecil antara Rp4 -5 juta/
hektare.

“Kami berharap hasi l 
panen itu ditampung HPP, se-
hingga usaha pertanian pangan 
bisa menguntungkan,” katanya.

Kepala Dinas Pertanian 
Kabupaten Lebak, Rahmat Yu-
niar mengatakan pihaknya pada 
bulan Maret 2022 diperkirakan 
panen belasan ribu hektare di 
sejumlah kecamatan sehingga 
menyumbangkan ketahanan 
pangan daerah.

Namun, pihaknya mener-
ima laporan dari petani harga 
gabah di bawah HPP akibat 
curah hujan cukup tinggi.

Dengan demikian, pi-
haknya akan berkoordinasi 
dengan Perum Bulog agar 
gabah petani bisa ditampung 
untuk cadangan beras nasional.

“Kami berharap harga ga-
bah bisa kembali dengan HPP, 
sehingga bisa menguntungkan 
usaha petani,” katanya.  pra

Bulog Lebak-Pandeglang Siap
Serap Gabah Dari Petani

PRANGKO KHUSUS SERI MOTOGP MANDALIKA
Petugas menunjukkan prangko dan amplop khusus seri MotoGP Man-
dalika di Kantor Pos Indonesia Cabang Mataram, Mataram, NTB, Kamis 
(24/3).. PT Pos Indonesia Cabang Mataram mencetak prangko khusus 
seri MotoGP Mandalika yang diproduksi terbatas sebanyak 735 lembar 
sebagai promosi dan mempopulerkan Mandalika. 
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Pj Gubernur Banten Harus Sosok yang
Mampu Sukseskan Pilkada 2024

S E R A N G  ( I M ) - Pe -
ngamat kebijakan publik dari 
Universitas Trisakti, Trubus 
Rahadiansyah menilai figur 
yang cocok dijadikan Pejabat 
(Pj) Gubernur Banten ialah 
tokoh yang mampu mengan-
tarkan kesuksesan Pilkada 
serentak 2024.

Dengan demikian, Pj Gu-
bernur seyogyanya paham 
persoalan di daerah yang akan 
melaksanakan tahapan-taha-
pan Pemilu 2024. Pernyata-
an itu disampaikan Trubus 
menjelang masa bakti Wahidin 
Halim dan Andika Hazrumy 
sebagai gubernur dan wakil 
gubernur Banten berakhir pada 
12 Mei 2022.

Selain itu, Trubus menilai, 
Pj Gubernur Banten harus 
orang kepercayaan Presiden. 
Sebab, orang kepercayaan 
Presiden akan mudah melan-
jutkan pembangunan di Bant-
en. “Karena Gubernur itu kan 
Wakil Pemerintah Pusat (WPP) 
di daerah, jadi harus orang 
yang dekat dengan Presiden,” 
ujar Trubus kepada wartawan, 
Kamis (24/3).

Trubus menuturkan, Pj 

Gubernur Banten juga harus 
mampu menyelesaikan per-
masalahan seperti korupsi, 
maladministrasi, infrastruktur 
dan pariwisata.

Masih kata Trubus, apa-
bila fi gur yang ditunjuk tidak 
memenuhi kriteria tadi maka 
harus melakukan pendekatan 
kepada masyarakat Banten, 
terutama ke para ulama. “Pu-
nya kapasitas dekat ulama su-
kur, tapi kalau tidak juga tidak 
masalah. Karena jika sifatnya 
ditunjuk oleh Presiden gitu, 
nah itu kalau dia bukan orang 
Banten ya dia harus melakukan 
pendekatan,” sambungnya.

Dihubungi terpisah, Ang-
gota DPR RI Ali Zamroni 
yakin Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) sudah menyiapkan 
figur sebagai Pj Gubernur 
Banten. Ali yang berangkat 
dari daerah pemilihan Banten 
I itu yakin Presiden Jokowi 
menyiapkan fi gur yang mampu 
menyelesaikan permasalahan 
di Banten.

“Saya yakin presiden tahu 
kriteria yang dibutuhkan,” 
ujar Ali.

Ali mengatakan, Presiden 

Jokowi kemungkinan akan 
memilih fi gur yang mengetahui 
arah pembangunan Pemprov 
Banten, terutama di bidang 
pendidikan, kesehatan hingga 
infrastruktur. “Harus bisa 
melanjutkan Rencana Pem-
bangunan Jangka Menengah 
Nasional (RPJMN) Banten,” 
tuturnya.

Seperti diketahui, sebanyak 
101 kepala daerah akan habis 
masa jabatannya, yaitu tujuh 
gubernur, 76 bupati, dan 18 
wali kota pada 2022.

Salah satu gubernur yang 
masa jabatannya habis adalah 
Wahidin Halim. Dia akan 
mengakhiri masa jabatannya 
sebagai Gubernur Banten pada 
Mei 2022 mendatang.

Berdasarkan Undang-Un-
dang Nomor 10 Tahun 2016 
yang telah disempurnakan 
menjadi UU Nomor 6 Tahun 
2020 tentang Pemilihan Gu-
bernur, Bupati dan Walikota 
bahwa pemilihan kepala daerah 
akan digelar secara serentak 
pada 2024. Kekosongan ke-
pala daerah akan diisi pejabat 
gubernur yang ditunjuk Ke-
mendagri.  pra

Hadirnya layanan helicity dan heli medis 
atau ambulans udara ini sangat baik, 
tidak hanya untuk kemajuan binsis 
Krakatau Steel Group, tapi  kedepan 
Kota Cilegon semakin naik kelas menuju 
era Smart City. Selain itu, transportasi 
ini juga semakin meyakinkan para inves-
tor untuk bisa berinvestasi sekaligus 
juga turut memajukan Cilegon.

TANGERANG (IM)- Di-
nas Perumahan dan Permukiman 
Kota Tangerang, Banten mulai 
menjalankan program bedah 
rumah tidak layak huni bagi 
masyarakat prasejahtera dengan 
target selama 2022 ada 450 unit.

Wakil Wali Kota Tangerang, 
Sachrudin di Tangerang, men-
gatakan program bedah rumah 
sudah dijalankan sejak 2019 den-
gan total 784 ribu unit dilakukan 
perbaikan.

“Target tahun ini ada 450 
unit rumah dan kini mulai di-
jalankan,” katanya saat meres-
mikan bedah rumah milik Dana 
Sudiana di RT01/RW14, Kelura-
han Karangsari, Neglasari, Rabu 
kemarin.

Ia berharap dengan adanya 
bedah rumah ini, masyarakat 
Kota Tangerang dapat hidup 
sehat dengan rumah yang layak 
huni dan aman.

Pada kesempatan itu, Wakil 
Wali Kota, Sachrudin juga mem-
fasilitasi agar putera puteri dari 
Dana Sudiana dapat masuk 
dalam daftar penerima manfaat 
program Tangerang Cerdas. 
“Anaknya nanti bisa sekolah dan 
jadi penerima manfaat beasiswa 
Tangerang Cerdas,” ujarnya.

Dana Rusdiana sebagai 
penerima program itu, menyam-

paikan rasa terima kasih kepada 
Pemkot Tangerang atas bantuan 
yang telah diberikan untuk dapat 
tinggal di rumah yang lebih layak.

“Sebentar lagi tinggal di 
rumah yang lebih baik dan tidak 
bocor,” kata dia.

Kepala Dinas Peruma-
han dan Permukiman Kota 
Tangerang, Sugiharto Achmad 
Bagja mengatakan tujuan be-
dah rumah untuk menciptakan 
rumah yang layak huni bagi 
masyarakat setempat.

“Jadi secara kronologis data 
yang kami dapatkan itu ‘bottom-
up’ (dari bawah). Dari RT/RW 
melaporkan ke kelurahan, lalu 
kecamatan, baru disampaikan 
kepada kami. Setelah itu nanti 
ada proses verifi kasi kelayakan,” 
ungkapnya.

Ia melanjutkan verifi kasi akan 
dilakukan oleh penyurvei yang 
merupakan arsitektur dan ahli 
teknik sipil. Secara umum, syarat 
rumah untuk dibedah antara lain 
tidak adanya ventilasi, jendela, dan 
dinding yang masih bilik.

“Untuk saat ini, sudah terveri-
fi kasi 209 rumah yang tersebar dari 
13 kecamatan dan 104 kelurahan 
yang ada di Kota Tangerang. Itu 
semua variatif  tergantung dari basis 
data yang ada dari aplikasi SiData,” 
katanya.  pp

Program Bedah Rumah Mulai
Dijalankan Pemkot Tangerang

TANGERANG (IM)- 
Seorang mahasiswi semester 4 
di Universitas Muhammadiyah 
Tangerang, Kota Tangerang 
(UMT), diduga dilecehkan do-
sennya sendiri. Dosen itu dik-
etahui berinisial SB, pengajar 
mata kuliah teater di UMT.

Kabag Humas UMT, Agus 
Kristian mengungkapkan, dugaan 
pelecehan seksual itu terjadi saat 
SB dan korban sedang berlatih 
teater. “Dosen pas pamitan pu-
lang atau bagaimana, say hi, atau 
bagaimana. Tadinya biasa saja, 
entah seperti apa, mungkin ada 
yang kelewatan atau seperti apa, 
makanya mahasiswi ini enggak 
terima (dengan tindakan SB),” 
ungkap Agus, Kamis (24/3). 
“Dan menganggap perbuatan 
si dosen (SB) itu (melakukan) 
pelecehan seksual,” sambungnya.

Dalam kesempatan terse-
but, Agus tidak mengungkap-
kan bentuk pelecehan yang 
dilakukan SB kepada korban. 
Agus mengatakan, dugaan pel-

ecehan seksual itu terjadi pada 
Februari 2022 di laborato-
rium UMT. “Memang itu di 
laboratorium teater kami, di sini 
(UMT) kejadiannya (pelecehan 
seksual),” kata dia.

Setelah menerima perlakuan 
dari dosennya, mahasiswi se-
mester 4 itu melapor kepada 
orangtuanya. Kepada sekretariat 
UMT, orangtua korban membuat 
laporan bahwa putrinya menjadi 
korban pelecehan seksual.

Setelah menerima laporan, 
pihak UMT langsung berdialog 
dengan orangtua korban.

“Kami coba dialog, diskusi. 
Apa pun itu, ya, kita mohon 
maaf  karena itu betul-betul hal 
yang tidak diharapkan dan tidak 
mencerminkan kampus yang 
sebagai tempat pendidikan, 
(tempat) orang-orang yang 
berakhlak,” tutur Agus.

Usai berdialog sebanyak 
dua kali, lanjut Agus, UMT 
memutuskan untuk memberi-
kan hukuman kepada SB.  pp

Mahasiswi UMT Diduga Dilecehkan
Dosen Saat Berlatih Teater

legon ke Soekarno Hatta hanya 
berkisar 25 menit,” ujarnya.

Menurut Denon, sebagai 
Kota Industri yang semakin 
terdepan di Indonesia, dirasakan 
perlunya transportasi udara yang 
cepat baik itu helicity maupun 
juga ambulans udara.

“WSA akan memberikan 
layanan taxi udara buatan 
Amerika dengan dua jenis 
helicity bertipe Bell 505 single 
engine kapasitas tiga penump-
ang dan Bell 429 double engine 
berkapasitas enam penump-
ang,” ungkapnya. 

Sementara itu Wakil Wali 
Kota Cilegon, Sanuji Pentam-
arta berharap dengan adanya 
layanan transportasi udara ini, 
akan bisa mengembangkan 
investasi di Kota Cilegon.

“Semoga bisa memberikan 
manfaat terhadap investasi dan 
meningkatkan kesejahteraan ma-
syarakat Cilegon,” ujarnya.  pra


